

Kennzeichnung der Sektorengrenzen im zerstörten Berlin (1945)

Kurzbeschreibung

Die Sektorengrenzen folgten den Grenzen der Berliner Stadtbezirke. Das Bild zeigt die Grenze zwischen dem amerikanisch besetzten Bezirk Kreuzberg und dem sowjetisch besetzten Bezirk Mitte. An dieser Stelle in der Nähe des Potsdamer Platzes verlief die Sektorengrenze quer zur Hauptstraße. Im Hintergrund ist die Ruine des „Hauses Vaterland“ zu sehen, das in den 1920er Jahren zu einer Art Vergnügungstempel umgebaut worden war.

Quelle



Quelle: Kennzeichnung der Sektorengrenzen im zerstörten Berlin – im Hintergrund die Ruine von „Haus Vaterland“. Fotograf/in unbekannt.

bpk-Bildagentur, Bildnummer 30014504 . Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Kennzeichnung der Sektorengrenzen im zerstörten Berlin (1945),
veröffentlicht in: German History in Documents and Images,
<<https://germanhistorydocs.org/de/die-besatzungszeit-und-die-entstehung-zweier-staaten-1945-19>

[61/ghdi:image-2515](#)> [17.05.2024].